

[mardi 11 octobre] Lisa Simone attachée à notre Provence

Ce mardi, notre guest star : Lisa Simone, fille de Nina. Elle habite Carry-le-Rouet dans sa maison de famille. On parle aussi d'animaux, de littérature, de phytothérapie, de baskets connectées et de cinéma... Rendez-vous, en direct, à 9h40 ;-)

Par Monia Vitiello | Publié le 10/10/2016 à 14:18, mis à jour le 10/10/2016 à 14:19



© MaxPPP

Ce mardi, nous avons la chance de recevoir **Lisa Simone**, fille de Nina. Quelle est son actu musicale ? Elle nous raconte aussi son attachement à la Provence et à Carry-le-Rouet où elle habite. C'était aussi la maison de sa mère.



Nina Simone

Lundi 10 octobre 2016

Article Web sur France Info - Provence-Alpes

Récit de sa vie à Carry-le-Rouet—reportage du 12

10 octobre
2016

REVUE DE PRESSE

You Tube ^{FR}



FC Istres Fc Côte Bleue



Fred Belle



S'abonner 5

1 vue

Premier match du FC Côte bleue junior

Lundi 10 octobre 2016

Vidéo sur Youtube

Victoire 2-1 contre le FC Istres



**10 Octobre
2016**

La Provence



Pièce de théâtre Marius

Mardi 11 octobre 2016

Article dans la Provence

Après-midi récréative offerte par le CCAS



11 Octobre

2016

Ados mode d'emploi...la suite ! à Carry le Rouet le 13



13

JEUDI
OCTOBRE 2016



19h00

Casino Barrière Espace Fernandel

Prix: **Gratuit**

[+ Plus d'infos sur le concert Ados mode d'emploi...la suite ! à Carry le Rouet](#)

"Ados mode d'emploi...suite !"

Le pôle enfance jeunesse et famille de Carry-le-Rouet propose aux jeunes Carryens une rencontre avec le sociologue Clair Michalon.

Pour plus d'informations : pole-enfance@mairie-carrylerouet.fr

Le débat se déroulera à l'Espace Fernandel le jeudi 13 octobre dès 19h.

Infos réservation :

Pas de réservations

Ados mode d'emploi...la suite !

Jeudi 13 octobre 2016

Article en ligne sur Agenda Culturel

Annonce de l'évènement



05 Octobre

2016

L'agenda des sorties

Trouver des idées de sorties dans toute la France

Accueil - PACA - Bouches du Rhône - CARRY LE ROUET - LOTO

Sortir à CARRY LE ROUET
dans les Bouches du Rhône - PACA

LOTO



Sortie Loto

Date : le samedi 15 octobre 2016

Adresse : SALLE CANEPA, 14 Avenue Joseph Arrighi,

Organisateur : GROUPE AMICAL de Carry le Rouet

Ref annonce gratuite Loto: 91703

LOTO à partir de 14 h 30 dans une ambiance conviviale.

Ouvert à tous, sans réservation.

Renseignements Chantal 06.62.31.58.85



05 Octobre
2016

Loto du groupe amical

Samedi 15 octobre 2016

Article en ligne sur L'agenda des sorties

Annnonce de l'évènement



Danielle Milon monte au créneau pour la défense des Offices de tourisme des stations classées

0 J'aime 0

DE JEAN-FRANÇOIS EYRAUD PUBLIÉ LE 12 OCTOBRE 2016 10 H 46 MIN DERNIÈRE MODIFICATION LE 12 OCTOBRE 2016 10 H 46 MIN



« A partir du 1er janvier 2017, la compétence « promotion du tourisme » de l'échelon communal est supprimée. Ce sont donc les intercommunalités qui vont prendre le relais. Au niveau national, on va passer de 2300 offices de tourisme à environ 1500 dès l'année prochaine » explique un communiqué de BDRT diffusé mardi 11 octobre 2016. Il existe à ce jour 65 organismes locaux de tourisme dans les Bouches-du-Rhône.

« Un premier amendement a été proposé afin que de toutes les stations classées puissent conserver un office de tourisme communal (...) une dérogation à la loi NOTRe qui prévoit le transfert obligatoire de la compétence « promotion du tourisme dont la création d'offices de tourisme » des communes aux intercommunalités. « La pérennité d'offices de tourisme distincts dans les stations classées de tourisme est le gage d'un maintien d'investissements, de ressources, de dynamisme économique permettant d'accroître la compétitivité de l'ensemble du territoire dans ce secteur » souligne l'organisme touristique. »

En sa qualité de vice-présidente de la Métropole Aix-Marseille Provence déléguée au tourisme et de présidente de Bouches-du-Rhône Tourisme (BDRT), Danielle Milon mobilise les députés autour d'un amendement pour que les stations classées de tourisme de la Métropole Aix-Marseille-Provence conservent leur office de tourisme communal. « Cela fait plus de 20 ans que les communes s'investissent dans la politique touristique. Elles ont un indéniable savoir-faire local lié à leur identité » souligne Danielle Milon qui est aussi maire de Cassis.

Repères :

- > Les stations classées de la métropole Aix-Marseille-Provence : Aix-en-Provence La Clotat Carry-le-Rouet, Marseille, Cassis, Martigues, Istres et Salon-de-Provence.
- > L'amendement a été déposé et co-signé par les députés : Valérie Boyer (LR), Jean-David Clot (PS), Bernard Deflesselles (LR), Henri Jibrayel (PS), Christian Kert (LR), Bernard Reynes (LR), Guy Teissier (LR), Dominique Tian (LR).

Loi NOTRe

Mercredi 12 octobre 2016

Article Web dans Go Met'

Danielle Milon défend les offices de Tourisme



12 Octobre
2016

La Provence
com

Vent violent : un bon bol d'air iodé à Carry-le-Rouet

Jeudi 13/10/2016 à 15H31 - mis à jour Jeudi 13/10/2016 à 15H31 Carry-le-Rouet

351

Partages



Photo J.Caparros.

Des ambiances et des paysages toujours impressionnants et spectaculaires, en ce moment à Carry-le-Rouet. Quelques curieux viennent prendre un bon bol d'air iodé, et malgré un appel à la prudence, les appareils photos sont de sortie, afin d'immortaliser la mer d'écume et les vagues qui viennent s'écraser contre les roches, emportant tout sur leurs passages, creusant les plages de sable et de galets comme au Rouet. Certains plaisanciers, au port abri du Rouet, en ont vite profité pour resserrer les amarres de leurs embarcations en matinée.

Les surfeurs s'en donnent à cœur joie, dans la baie du Rouet, spot protégé des vents, et dans une eau relativement chaude, qui leur garantit plusieurs heures de glisse.



Vigilance orange

Jeudi 13 octobre 2016

Article Web sur la Provence

Vagues, surf et mer d'écumes à Carry-le-Rouet

13 Octobre
2016

La Provence

Une salle toute neuve de 189 places au cinéma Fernandel

L'association culturelle du cinéma Fernandel vient d'inaugurer la salle de cinéma, le hall et la caisse de ce dernier, complètement refaits à neuf. De nombreux élus locaux mais aussi du département et de la région étaient présents, ainsi que des partenaires du cinéma Fernandel, ainsi que l'acteur Gérard Meylan, qui prend toujours grand plaisir à venir présenter ses derniers films à Carry-le-Rouet.

"Nous projetons 265 films par an en moyenne soit 1 700 séances, et proposons une vingtaine de sorties nationales aux cinéphiles. Le cinéma Fernandel c'est aussi 25 projections pour les scolaires, commente Robert Barnakian, le président de l'association. Nous comptons plus de 4 800 abonnés, et en moyenne 42 000 spectateurs par an. Nous sommes une équipe motivée et dynamique, avec une directrice et deux projectionnistes polyvalents, mais aussi quatre bénévoles au sein de l'association. Nous proposons un cinéma de proximité et chaleureux, à taille humaine. Le cinéma Fernandel est la vitrine de la commune ainsi que de la Côte Bleue. En 1989, le maire Pierre Pène et son conseil municipal avaient acheté au Casino de jeux, la moitié du bâtiment, dont la salle de spectacle et celle du cinéma. Nous sommes un cinéma associatif dans des locaux municipaux."



La salle compte maintenant 189 sièges, plus spacieux et confortables dans une ambiance cosy et moderne. / PHOTO J.-L.C.

Et de compléter : " Nous avons réalisé un gradinage en 1995, la fréquentation a directement augmenté. En 1998, le cinéma a été parrainé par Michel Boujenah, en 2003, les sièges ont été changés. Avec ces derniers travaux nous avons voulu plus de modernité, de sécurité, progresser en accès, acoustique, confort, décoration et accueil. Ces aménagements étaient nécessaires compte tenu de la concurrence des multiplexes à proximité. Nous proposons également des films

art et essai, opéras, ballets, concerts, spectacles en plus des films, et même un concert de Mika." Dans leurs discours les élus ont mis en avant que " toutes les générations peuvent s'y distraire. Vous avez évolué tout en gardant vos valeurs."

Le maire Jean Montagnac a souligné que la ville soutenait le cinéma Fernandel et ses actions en versant 50 000 euros sur les 180 000 euros de travaux ; " la salle est relookée, avec un superbe mariage de couleurs, et la mi-

se aux normes pour les personnes à mobilités réduites a été faite."

L'association Carry Vidéo Production a ensuite projeté un petit film inédit retraçant l'histoire du cinéma Fernandel, ses événements marquants, et l'avancée des travaux. Cette inauguration a été suivie par la projection du Schpountz.

Cinéma Fernandel : avenue Aristide Briand / ☎ 04 42 44 93 59 / www.cinemafernandel.fr



Réhabilitation de la salle de cinéma

13 Octobre

Jeudi 13 octobre 2016

2016

Article dans la Provence

Evolution du cinéma Fernandel

La Provence

Carton plein pour le 1er festival de l'humour



Mado la niçoise a triomphé en ouverture de ce festival. /PHOTO J-L.C.

Le Casino Lucien Barrière a fait revenir la très populaire Noëlle Perna et son attachante et hilarante "Super Mado". L'humoriste niçoise a fait éclater de rire le public, venu en nombre à l'espace Fernandel. Son personnage fétiche a complètement embrasé les planches, grâce à son énergie communicative, ses costumes loufoques, ses imitations, son accent ensoleillé et ses danses délirantes, elle a permis au public de passer une excellente soirée.

Le lendemain, l'artiste Ahmed Sylla et son spectacle "Ahmed avec un grand A" a aussi été à guichet fermé, avec trois cent cinquante spectateurs. Irrésistible sera sans doute le qualificatif qui l'a défini au mieux lors de ce one man show. Son humour et sa bonne humeur sont venus à bout de tout, et rien n'a résisté à son charme désarmant et à une gestuelle particulièrement efficace. Ses influences, Ahmed les puise dans les œuvres de Louis de Funès, Raymond Devos ou encore Coluche, Eddy Murphy mais aussi le Canadien Michel Courtemanche et Jim Carrey.

Et enfin le Rotary Carry Calanques a proposé pour clôturer ce premier festival de l'humour, la pièce "la vraie vie d'Honorine", qui a réuni des dizaines de spectateurs. Habillée en "poissonnière typique" et Honorine (jouée par Edmonde Franchi) racontait sa vie, une vie simple de femme sans histoire, partagée entre le travail, les enfants, le mari, tout cela avec son langage à elle...le parler marseillais.



13 Octobre
2016

Super Mado, Ahmed Sylla et la vraie vie d'Honorine

7,8 et 9 octobre 2016

Article dans la Provence

Succès du 1er festival de l'humour

La Provence
.com

La côte bleue sous le vent et les embruns

Jeudi 13/10/2016 à 19H01

3

Partages



Partager



Tweeter



Partager



C'était jour de fête, ce jeudi, pour les promeneurs du bord de mer, surfeurs et véliplanchistes habitués de la côte bleue. Le spectacle d'une mer démontée a ravi les premiers, et les autres se sont jetés à l'eau pour profiter des vagues et du vent. De Carry-le-Rouet à Carro en passant par Sausset-les-Pins, le spectacle était au rendez-vous.



Conditions climatiques

Jeudi 13 octobre 2016

Article Web sur la Provence

Vagues, surf et mer d'écumes sur la Côte Bleue

13 Octobre
2016

l'agenda des sorties

Trouver des idées de sorties dans toute la France

Accueil - PACA - Bouches du Rhône - CARRY LE ROUET - CAFÉ PARENTS

Sortir à **CARRY LE ROUET**
dans les Bouches du Rhône - PACA

CAFÉ PARENTS

Visuel

indisponible

Sortie Conférence

Date : le samedi 26 novembre 2016
Adresse : Espace Roger Grange, Quai Vayssière,
Organisateur : Pôle enfance jeunesse et famille
Ref annonce gratuite Conférence: 92447

Café parents animé par Mme Catellani
Au programme de cette rencontre : échanges, conseils, informations...sur la place de l'imaginaire chez l'enfant.

Plus d'informations Mme Catellani : acatellani@mairie-carrylerouet.fr

Samedi 26 novembre de 9h30 à 11h30
Gratuit, ouvert à tous

 <http://www.otcarrylerouet.fr>

 <https://www.facebook.com>

Abonnez-vous à notre **Newsletter** et recevez chaque semaine le programme des manifestations de CARRY LE ROUET pour les 8 prochains jours



Café parents

Samedi 15 octobre 2016

Article en ligne sur l'agenda des sorties

Annonce de l'évènement

11 Octobre
2016



CAFÉ PARENTS

Evènement Category: [Conférence / Débat](#) Evènement Tags: [parent enfants déba](#)

Prix de l'évènement: Gratuit

☛ Adresse: Espace Roger Grange, Quai Vayssière, 13620 Carry-le-Rouet
Carry-le-Rouet
Provence-Alpes-Côte d'Azur
13620
France

Prix de l'évènement: Gratuit

Catégorie: [Conférence / Débat](#)

☛ Adresse: Espace Roger Grange, Quai Vayssière, 13620 Carry-le-Rouet
Carry-le-Rouet
Provence-Alpes-Côte d'Azur
13620
France

✉ [Demander des infos](#) | [Envoyer à un ami](#)

☎ Téléphone: [04 42 13 20 36](#)

Café parents
📅 Date : 26/11/2016
🕒 Heure : 09:30 à 11:30
Prix de l'évènement: Gratuit
☎ Téléphone: [04 42 13 20 36](#)
[Echange et Lire la suite \[...\]](#)





11 Octobre
2016

Café parents

Samedi 15 octobre 2016

Article en ligne sur l'agenda des sorties

Annnonce de l'évènement



Café parents

(Proposé par offtourisme) Du 15/10/2016 au 15/10/2016



Echange, débat, informations...sur le thème des troubles dys. Café parents animé par Mme Catellani Plus d'informations : 04 42 13 20 36

Lieu : Espace Roger Grange
Adresse : Quai Vayssière
Horaire : De 9h30 à 11h30
Tarifs : Gratuit



Café parents

Samedi 15 octobre 2016

Article en ligne sur l'agenda des sorties

Annonce de l'évènement

11 Octobre
2016

La Provence

CARRY-LE-ROUET ● Café parents. Le prochain rendez-vous "café-parents" a lieu aujourd'hui, samedi 15 octobre à 9 h 30, à l'Espace Roger Grange. Le thème portera sur "les troubles Dys". Gratuit.

● **Yoga du rire.** Une séance de "yoga du rire" de l'association "Conscience et sérénité" est programmée dimanche 16 octobre à 10 h 30, dans l'annexe du gymnase.

● **Stage multi-activités.** Newsport organise un stage multi-activités pour les 4-12 ans, du lundi 24 au vendredi 28 octobre, au complexe sportif.
→ Renseignements et inscriptions au 06 22 04 10 93.



15 Octobre
2016

Café parents, yoga et stage enfants

Samedi 15 octobre 2016

Article dans la Provence

Annnonce des évènements

La Provence

CARRY-LE-ROUET

La semaine du goût à la cantine

Petits et grands demi-pensionnaires du groupe scolaire Simone Thoulouze ont eu le plaisir cette semaine de découvrir dans leurs assiettes, des menus originaux, de saison, sains et équilibrés.

La semaine du goût avait pour thème "les cinq sens" (la vue, l'ouïe, l'odorat, le goût et le toucher) et pour objectif de faire prendre conscience aux enfants qu'une bonne alimentation permet une bonne santé et de bien grandir.

Denis Ansaldo, chef Elixir et son équipe ont cuisiné divers plats pour les enfants tout au long de cette semaine: "C'est devenu un événement scolaire incontournable. C'est l'occasion

pour nous, de sensibiliser les jeunes aux différents aspects du goût, en faisant découvrir les saveurs des produits de saison, à travers des recettes innovantes et en proposant des animations ludiques, la cantine a été décorée pour l'occasion avec des friises olfactives qui permettent de retrouver des parfums connus. Nos recettes sont riches en goûts salés, sucrés et en couleurs afin d'éveiller les papilles des enfants mais aussi avec du fondant, du croquant, du craquant, du croustillant..."

Tout au long de l'année, de nombreuses animations gustatives sont également proposées aux enfants afin de les éveiller à différentes saveurs.



La semaine du goût à la maternelle, c'est la garantie de voir les assiettes presque vides!

/ PHOTO J.-L.C.

Semaine du goût

Samedi 15 octobre 2016

Article dans la Provence

Les « cinq sens » à l'honneur



15 Octobre
2016